

zu TOP

Mainz, 24.09.2014

Anfrage 1362/2014 zur Sitzung Stadtrat am 01.10.2014

Auswirkungen der Gema-Tarifreform (SPD)

Die Reform der Tarifordnung der Gema zum 01. Januar 2014 hat zu einer starken Erhöhung der Gebühren für öffentliche Veranstaltungen geführt. Hierdurch besteht aus Sicht der SPD-Stadtratsfraktion die Gefahr, dass nicht nur Großveranstaltungen, wie das Johannismach, infrage gestellt werden, sondern auch das bürgerschaftliche Engagement und die Aktivitäten von Vereinen und anderen Kulturschaffenden eingeschränkt oder sogar verhindert werden.

Wir fragen deshalb an:

1. Wie hat sich die Erhöhung der Gema-Gebühren auf Veranstaltungen der Stadt Mainz ausgewirkt?
2. Welche Rückmeldungen liegen von Vereinen und weiteren Veranstaltern, insbesondere aus dem Bereich des bürgerlichen Engagements, dazu vor bzw. welche Auswirkungen zeichnen sich ab?
3. Sieht die Stadt eine Möglichkeit, auf diese Gefährdung des bürgerschaftlichen Engagements zu reagieren?

gez.

Dr. Eckart Lensch
Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion